

# 24Jam

## Memperingati Hari Bhayangkara 76, Polda NTB Gelar Do'a Bersama Lintas Agama

Syafuruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Jul 2, 2022 - 10:11



Kapolda NTB bersama Gubernur dan Danrem 162/WB saat sesi Foto Bersama Anak-anak Lintas Agama.(01/07)

Mataram NTB - Memperingati Hari Bhayangkara ke 76 tahun 2022, Polda NTB menyelenggarakan Do'a bersama Lintas Agama yang diselenggarakan di

Lapangan Bhara Daksa pada tepat 1 Juli 2022.

Hadir pada acara Do'a bersama lintas agama tersebut Gubernur NTB, Ketua DPD Provinsi NTB, Kapolda NTB, Danrem 162/WB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Wakapolda NTB, Sekda NTB, Kabinda, Kajari NTB, Kajati NTB, Ketua PN Mataram, seluruh PJU Polda NTB, Anggota Forkopimda Provinsi NTB, Perwakilan Tokoh 5 Agama beserta anak-anak perwakilan, serta seluruh undangan dari perwakilan lembaga dan instansi pemerintah/swasta di Mataram.

Pada kesempatan itu Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto menyampaikan rasa terimakasih kepada seluruh para undangan yang telah meluangkan waktu memenuhi undangan kami dalam rangka Doa Bersama Lintas Agama yang diselenggarakan Polda NTB dalam rangka Hari Ulang Tahun Bhyangkara ke 76.



"Terimah kasih atas kehadirannya, atas Do'a - Do'a nya semoga di usia kami ke 76 ini semakin dapat dirasakan keberadaannya oleh seluruh masyarakat demi mewujudkan NTB Gemilang," jelasnya.

Pada kesempatan itu Kapolda NTB juga menyampaikan harapannya bahwa sebagai Kapolda yang diberi amanah tentu kami sangat berharap dan mengajak kepada seluruh yang hadir pada kesempatan ini untuk dapat kita bekerjasama dalam membangun daerah NTB ini. Karena kami yakin dengan Polri saja, atau Pemerintah saja ataupun TNI saja tentu kita tidak akan bisa membangun NTB, oleh karenanya butuh kerja kita bersama untuk dapat membuat daerah menjadi Gemilang.

"Dengan kolaborasi maka insyaallah NTB Gemilang dapat kita capai," tegas Djoko.

Kita semua berharap keberadaan TNI Polri dapat membantu Pemerintah daerah hingga ke tingkat Desa untuk dapat melaksanakan program-program menuju NTB Gemilang.

"Kami TNI Polri akan bekerjasama agar bagaimana NTB ini tetap kondusif sehingga pemerintah dapat menjalankan program-program dengan baik dan aman," jelasnya.

Ia juga menyampaikan bahwa dalam rangka Hari Bhayangkara ke 76 ini telah banyak rangkaian kegiatan yang dilakukan oleh Polda NTB bersama Polres Jajarannya yang langsung menyentuh kehidupan masyarakat.



Oleh karena itu di hari Bhayangkara ini ijin kami untuk mulai membangun Karakter bangsa di usia dini, sehingga masyarakat NTB ini kelak dapat tumbuh dengan karakter yang seperti diharapkan.

"Dimasa yang akan datang kita tidak lagi mendengar cerita anak-anak yang ikut rehabilitasi karena Narkoba, tidak lagi terdengar masyarakat kekurangan air bersih, tidak ada lagi masyarakat yang mengeluhkan pelayanan kesehatan ataupun pendidikan," ucapnya.

"Untuk itu mari kita buat NTB ini tersenyum," imbuhnya.

Menurutnya, membuat masyarakat tersenyum itu harus terpenuhi pendidikannya, terpenuhi layanan kesehatannya.

Dengan demikian melalui Doa Bersama Lintas Agama ini semoga dapat melapangkan niat kita untuk mencapai NTB Gemilang.(Adb)